

## Antisipasi Banjir dan Wabah, Babinsa Kodim Mamuju Bersihkan Selokan

M Ali Akbar - [SULBAR.PUBLIKINDONESIA.COM](http://SULBAR.PUBLIKINDONESIA.COM)

Dec 13, 2024 - 16:19



Mamuju, — Dalam upaya mengantisipasi potensi bencana banjir dan mencegah munculnya wabah penyakit, Babinsa Koramil 1418-01/Mamuju melaksanakan kegiatan karya bakti pembersihan selokan saluran air sepanjang 150 meter di Kelurahan Mamunyu, Kecamatan Mamuju, Kabupaten Mamuju. Kegiatan ini melibatkan sinergi antara TNI dan masyarakat setempat sebagai bagian dari komitmen menjaga kebersihan lingkungan dan kesehatan warga di wilayah Kodim 1418/Mamuju. Jumat (13/12/2024).

Dipimpin langsung oleh Babinsa setempat, karya bakti ini mendapat sambutan hangat dari warga yang turut berpartisipasi. Dengan alat kebersihan sederhana, seperti cangkul, sekop, dan sapu, tim gabungan membersihkan tumpukan sampah, lumpur, dan tanaman liar yang menyumbat saluran air. Langkah ini dilakukan untuk memastikan aliran air berjalan lancar, terutama di tengah musim hujan yang rentan memicu genangan dan banjir.

Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf Andik Siswanto, S.I.P., M.I.Pol., menyampaikan apresiasi atas inisiatif Babinsa dan antusiasme warga. “Karya bakti ini merupakan langkah penting untuk menjaga lingkungan tetap bersih dan sehat. Kami berkomitmen terus hadir di tengah masyarakat untuk membantu mengatasi berbagai permasalahan, termasuk pencegahan bencana banjir dan penyakit,” ujar Kolonel Andik.

Selain membersihkan saluran air, kegiatan ini juga bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya menjaga kebersihan lingkungan. Babinsa turut memberikan edukasi kepada warga mengenai bahaya sampah yang menumpuk, seperti menjadi sarang penyakit dan menghambat aliran air.

Babinsa Koramil 1418-01/Mamuju berkomitmen untuk terus mendampingi masyarakat dalam berbagai program yang mendukung kesejahteraan dan kenyamanan warga. Karya bakti ini menjadi salah satu bentuk nyata dari semboyan “Bersama Rakyat TNI Kuat”.